ÜBER DEN WOLKEN [129]

Jetzt nehmen wir Sie mit auf eine musikalische Reise hoch hinaus – dorthin, wo die Freiheit grenzenlos scheint. Der nächste Song ist ein Klassiker, der uns von einem Ort träumen lässt, den wir alle kennen: "Über den Wolken" von Reinhard Mey.

In diesem Lied erzählt Mey von der Faszination des Fliegens und den Sehnsüchten, die damit verbunden sind. Der Gipfel der Poesie ist das Wort "Luftaufsichtsbaracke" im Liedtext. Die Inspiration zu diesem Song kam ihm dereinst in einer Luftaufsichtsbaracke, während er die startenden Flugzeuge beobachtete und sich fragte, wie es wohl wäre, mit ihnen in die Weite zu entschwinden. "Über den Wolken" beschreibt das Gefühl der Leichtigkeit und Unbeschwertheit, das uns erfasst, wenn wir uns von der Erde lösen und in den Himmel emporsteigen.

Lassen Sie sich nun von sanften Klängen in die Welt über den Wolken entführen. Hier ist "Über den Wolken" von Reinhard Mey!